


EXIGE ESTRATEGIA DE SEGURIDAD

Coparmex condena violencia en Sinaloa

ROXANA GONZÁLEZ Y ANDREA DORANTES

El Sol de Sinaloa

La confederación patronal demanda acciones contundentes ante los cierres de negocios y las pérdidas económicas

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) manifestó su solidaridad con la ciudadanía de Sinaloa por la violencia en el estado y llamó a las autoridades locales, estatales y federales a implantar estrategias efectivas para devolver la paz y la seguridad a los sinaloenses.

“Nos unimos en solidaridad con la ciudadanía de Sinaloa, que enfrenta una grave crisis de violencia. Este clima de inseguridad no solo amenaza la vida y el bienestar de las familias, sino que también impacta profundamente la economía y el desarrollo social de la región”, afirmó en un comunicado.

Además, condenó cualquier acto que ponga en riesgo la paz y las libertades fundamentales.

“La situación en Sinaloa es alarmante. Los enfrentamientos entre grupos criminales han elevado significativamente los índices de violencia, afectando no solo la seguridad de las personas, sino también la estabilidad económica de la región. Los cierres de negocios y las pérdidas económicas reflejan una



MARTHA REYES
COPARMEX-SINALOA

“Vamos a salir adelante en Sinaloa y en todos los estados que se requiera”

crisis que exige acciones contundentes e inmediatas para proteger la integridad y el futuro de la población”, añadió.

El órgano patronal consideró que los cierres de negocios y las pérdidas económicas reflejan una crisis que exige acciones contundentes e inmediatas para proteger la integridad y el futuro de la población.

“Desde Coparmex, hacemos un llamado decidido a los tres órdenes de gobierno para implantar estrategias efectivas que garanticen la seguridad y permitan que las empresas operen sin restricciones. La colaboración entre autoridades, fuerzas armadas y el sector productivo es esencial para restaurar la confianza y generar un entorno de paz y



prosperidad en Sinaloa”.

Informó que durante su Asamblea Ordinaria Electiva, el presidente nacional, José Medina Mora Icaza, subrayó el apoyo irrestricto de la Coparmex a Sinaloa. En su mensaje, reiteró la exigencia a las autoridades de recuperar la seguridad, la justicia y la paz en Culiacán, epicentro de la violencia, y en el estado en general.

En el mismo marco, Martha Elena Reyes Zazueta, presidenta de Coparmex Sinaloa llamó a no normalizar la violencia, la injusticia ni la inestabilidad económica. “Vamos a poder salir adelante en Sinaloa y en todos los estados que se requieran” dijo.

Los llamados de la Coparmex se

dieron a conocer en momentos en que el secretario de Seguridad federal, Omar García Harfuch, se encuentra en Sinaloa para coordinar la estrategia de seguridad en el estado. Entre las actividades del funcionario federal, se espera que se reúna con empresarios del estado.

Ayer, el secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana (SSPC), acudió a la Mesa de Coordinación Estatal para la Construcción de la paz, y aseguró que el Gabinete de Seguridad incrementará sus operaciones en Sinaloa de manera progresiva y coordinada.



CORTESÍA SSPC

Omar García Harfuch acudió ayer a la Mesa de Coordinación Estatal para la Construcción de la paz, en Culiacán